

私の履歴書

釜本 邦茂

②

常に胸を張れる自分でいたい。そういう思いが私を成長させてくれた。選手としてそういう人を持てたことは本当に幸せだった。

私の憧れであり目標でもあつた杉山隆一さんを初めて見たのは兵庫県西宮で全国高校選手権をやっていた頃だ。中

学3年生の私は先輩に「高校で一番の選手を見せてやる」と静岡の清水東の試合に連れて行かれた。泥田のようなグラウンドで運動靴を履いてバランスを崩さずプレーする杉山さんを見て「すごい人やな」と圧倒されたのだった。

その第一印象は大人になつても変わらなかつた。運動神経の塊の杉山さんはダンスを踊つてもボウリングをやってもプロ顔負けだった。

お互いが所属する三菱重工とヤンマーは日本リーグで張りと信頼を台無しにすること。そもそも「アマチュアスポーツ

憧れであり最高の相棒

「恥じぬ選手に」成長の力に



筆者に多くのゴールを決めさせてくれた杉山さん^左

日本サッカー協会は私が引退した2年後の86年にプロ登録を認めるよう

代表では杉山さんの突破力と私の決定力を絡ませるために、セントで練習する多かった。たくさん約束事

に、セントで練習する事実。

日本サッカー協会は私が引退した2年後の86年にプロ登録を認めるよう

でも日本サッカー協会は大変な苦労を重ねたと聞く。

当時はスポーツをして金銭を得ることを堕落とか不潔と見なす、アマチュアリズムの考えが全盛だった。サントスと試合をした72年でも、札幌冬季五輪開幕直前に金メダル候補のオーストリアのスキ

ーツの総本山」といわれた日本体育協会がサッカーの日本代表と海外のプロチームの対戦を正式に認めたのは66年に

なってからだ。相手はスコットランドのスターリング・アルビオン。たしかにプロと試合をするのを承認させるだけ

か。認められず宙に浮いた存在になるのか。何もかも不透明だった。